



もも組だより



尚徳福社会 馬橋保育園

若葉のすがすがしい季節となりました。少しずつ新しい生活にも慣れ、自分で遊びを見つけて夢中になったり、保育者や友だちと笑い合ったりする姿が見られるようになってきました。毎日、全力で遊びを楽しむ子どもたちです。一方で疲れが出始める頃です。ご家庭での様子を教えていただき、一人一人の生活リズムを大切にしながら、安心して過ごしていけるように心掛けていきます。

今月のねらい

- 生活リズムを整え、安心して過ごす。
- 好きな遊びを楽しむ。



5月行事

2 (月) こどもの日会 11 (水) 乳児計測
 13 (金) 保護者会 27 (金) 避難訓練



★こいのぼり制作★

初めての製作はこいのぼり作り。手型をスタンプで取り、模様を作りました。

進級児は手慣れたもの。筆で手に色を塗られてうきうき。自分から手を当て、画用紙にぺったん。もう一回もう一回と何度もやりたがります。新入園児も、泣き出す子はなく、手についたインクをじーっと見つめて、先生と一緒にぺったん。そして出来上がった手型を興味津々で見っていました。

手型スタンプなどは今後の活動の中でも取り入れ、楽しみながら指先を使う機会をつくっていきたいと考えています。



★お散歩楽しいな!★

入園当時はお母さんと離れたあと、しばらく泣いていた子も、今ではお母さんの姿が見えなくなると、すぐに自分のやりたいことを見つけて遊んでいます。

そして最も子どもたちの笑顔になるのが、お散歩。立ち乗りバギーや歩行で、遊歩道や公園まで出かけています。

歩行がしっかりしている子は手を繋いで歩いています。

散歩中は「ブーブー」「わんわん」と言っていて、見つけたものを指を差して教えてくれ、“歩いている僕、私ってすごいでしょ!?”と言っているように自信に満ち溢れた表情で、ご機嫌で歩きます。立ち乗りバギーに乗っている子は、しっかりと手すりをつかんで“何があるかな?”興味津々で周りの様子を見ています。

これからも散歩に出かけ、たくさん体を動かして遊びたいと思っています。



おねがい

- 衣類、靴下、オムツをはじめとした保育園で使う全ての持ち物に記名をお願いいたします。
- 朝の支度で、衣類とオムツをセットする際に汚れ物入れの袋を一緒にセットしてください。よろしくおねがいいたします。

保護者会のお知らせ

日時:2022年5月13日(金)14:00~15:00
 (15:00~父母会の方による役員決めがあります。)

場所:多目的室

- 入園・進級からこれまでの子どもたちの様子や、これからの保育についてお話しいたします。

